

# Chemin de vie 25/7 ou 52/7

**2 : Coopération et équilibre**

**5 : Liberté et discipline**

**7 : Foi et ouverture**

Les personnes se trouvant sur les chemins 25/7 et 52/7 y sont pour résoudre des questions touchant à l'intimité, à l'ouverture et à l'indépendance, pour mettre leur foi dans les forces spirituelles qui agissent en eux comme en nous tous et partout dans le monde, et pour arriver à la liberté intérieure au moyen de la discipline et de la focalisation.

Ces personnes sont plus ou moins enclins à la paranoïa. Il arrive qu'ils s'embarquent dans une relation avec une foi et une confiance presque naïves, et il n'est pas rare qu'ils en ressortent blessés, se sentant trahis ou incompris.

La plupart d'entre eux ont besoin de solitude et d'indépendance. Ayant toujours vaguement peur d'être trahis, ils ont tendance à se replier sur eux-mêmes au point de vue affectif. Ils ne se sentent jamais suffisamment en sécurité pour laisser voir leurs pensées et leurs émotions les plus intimes. Certaines personnes que la vie a blessés, a rendus amer ou paranoïaques, se lancent à la recherche du "numéro un", parce qu'ils se sentent seuls au point de vue affectif ou parce qu'ils le sont réellement dans les faits. Ils peuvent chercher "L'Esprit" mais ils le font en évitant tout contact humain.

Les personnes se trouvant sur le chemin 25/7-52/7, sont des grands penseurs, et cette faculté peut leur valoir de trouver le succès dans le monde.

Cependant, leur but de vie est davantage axé sur les richesses intérieures que sur les richesses matérielles. On retrouve souvent ces personnes ayant un travail, une famille, faisant des voyages et s'occupent à toutes sortes d'activités ordinaires dans la vie de tous les jours.

On peut retrouver une sorte de légèreté et de clarté séduisante qui émanent de presque tous les 25/7 52/7. Qu'ils le savent ou non, ils sont très près des énergies subtiles que certains appellent des anges. Bien qu'ils négligent parfois la réalité spirituelle au profit d'une explication scientifique, il n'empêche que la plupart ont un sens de la beauté et de l'harmonie qui confine au mysticisme.

L'interaction des différentes énergies représentées dans les chiffres composant leur chemin de vie, provoque des conflits internes qui les entraînent dans une quête de guérison et d'illumination. Ils n'ont pas besoin nécessairement de guérir physiquement, ce sont leurs divisions internes qu'ils veulent soigner afin d'arriver à la concentration d'esprit, au sens, au but ultime.

Les 25/7 et 52/7 rêvent d'un monde de beauté et d'aventure où les politiques et les déceptions propres au monde des humains seraient inexistants.

Ils se sentent souvent pris dans un cercle vicieux. Ils ne font pas suffisamment confiance aux autres pour partager leurs émotions avec eux, et ils ont donc peu de relations intimes.

Ayant besoin de solitude et d'indépendance, ils se donnent du mal pour se protéger d'une société qui, au fin fond de leur subconscient, leur semble menaçante. Et pourtant, ils veulent aider les autres, apporter leur contribution, changer le monde d'une façon ou d'une autre. Certains d'entre eux parviennent peu à peu à établir des contacts soit avec des gens qui partagent leurs goûts et leurs intérêts, soit à l'intérieur d'un groupe structuré.

D'autres n'y arrivent pas, se sentant trahis, ils se retirent dans leur propre monde, un monde sans complications mais dont la solitude est parfois dure à supporter.

Ils cherchent à établir l'équilibre intérieur de leurs idées et valeurs conflictuelles à cause de l'influence du 2.

Au fur et à mesure que les personnes 25/7 52/7 évoluent et tirent les leçons de leur expérience, leur foi en eux-mêmes devient de plus en plus solide et profonde.

Lorsqu'ils sont enfin libérés de leurs conflits intérieurs, ils peuvent se concentrer sur le service de la même façon que les moines tibétains. Tant qu'ils n'ont pas trouvé un moyen précis de servir, ils demeurent d'éternels chercheurs, vagabonds spirituels. Plus dissociés que vraiment libres, ils font confiance à tout le monde sauf à eux-mêmes, cherchent partout sauf à leurs pieds, et ils se fient à leur esprit comme unique source d'informations.

## **Les 25/7 ou 52/7 conscients du chemin**

La vie de ces individus ne semble pas toujours axée sur la spiritualité, sur les pratiques spirituelles ou sur le travail intérieur. Mais quel que soit le champ d'activités dans lequel ils s'engagent, ils puisent à la source d'une profonde intelligence parce qu'ils se tournent vers l'intérieur pour trouver la réponse à leurs questions. Ils apprennent aussi des autres, mais ils respectent leurs propres émotions et tous les messages qui viennent de l'intérieur.

Ce sont des aventuriers qui font le jour sur la liberté intérieure, vivant une vie vraiment libre, ils sont à l'aise et se sentent chez eux presque partout, et ils trouvent une grande satisfaction lorsqu'ils peuvent faire connaître aux autres les vérités que l'expérience leur a enseignées.

## **Les 25/7 ou 52/7 non-conscients du chemin**

Ces individus isolés fuient le monde parce qu'ils considèrent que nul n'est digne de leur confiance. Chercheurs sans but, avides d'expériences et de lectures, véritables vagabonds, ils rêvent du livre, de la méthode ou du maître qui pourrait faire d'eux des êtres complets ou qui leur donnerait la clé, la connaissance définitive que réclame leur esprit. Mais ils ne trouveront jamais pour la simple raison qu'ils cherchent à l'extérieur d'eux-mêmes. Ils sont parmi les paranoïaques de ce monde, ils tiennent pour acquis qu'on les abandonnera, et dans la mesure où ils agissent en reclus, on finit en effet par les abandonner.

## **Santé**

Dans le positif, le 2 apporte la force, le 5 apporte un sentiment exaltant de liberté, et le 7 apporte un esprit judicieux qui adopte un mode de vie sain. Dans le négatif, le 2 signale qu'ils auront tendance à s'épuiser et à se stresser à force de trop penser, d'où le risque d'allergies, le 5 annonce une tendance à la dispersion, à la dépendance et à l'amertume, tendance qui peut compromettre le fonctionnement de la glande surrénale, qui sécrète l'adrénaline, et tout le système nerveux ; et le 7 signifie qu'ils sont sensibles à tout semblant de trahison, et qu'ils ressentent une pression au niveau du coeur.

Les 25/7 et 52/7 ont besoin de garder les pieds sur terre, c'est pourquoi l'exercice physique, les arts martiaux et toutes les expériences physiques positives peuvent les aider à s'enraciner.

Comme tous les 7, ils ont besoin d'appliquer à leur vie une discipline constante, ils ont tendance à aller tellement loin dans leur tête qu'ils risquent d'oublier les soins dont leur corps a besoin.

## **Relations**

La plupart ont des problèmes personnels bien précis qui leur rendent la tâche difficile lorsqu'il s'agit d'exprimer leurs émotions et de montrer toute leur vulnérabilité. Ils ont peur et souffrent dans leur cœur de la trahison, quelle soit imaginaire ou réelle. C'est pourquoi ils font confiance à leur tête et s'efforcent d'intellectualiser leurs émotions, se privant ainsi du sentiment de communion qui pourrait les rapprocher des autres.

L'équilibre est difficile pour eux au niveau relationnel. Ils sont réservés et d'une part gardent jalousement leur indépendance et leur solitude, et d'une autre, ils désirent quand même se rapprocher le plus possible de leur partenaire. Beaucoup espèrent trouver dans leurs relations l'harmonie, l'équilibre et la complétude alors qu'ils se sentent incapables de trouver tout ceci en eux-mêmes. Lorsqu'ils font foi en eux-mêmes et en la Vie, ils s'ouvrent à leurs relations.

Ils obtiennent leur plus grande satisfaction sexuelle lorsqu'ils sortent avec confiance de la "caverne de l'esprit", enlèvent leur armure mentale et font naître l'émotion dans la chambre à coucher.

## **Talents, travail et situation financière**

Qu'importe leur choix de carrière, ils peuvent utiliser leur esprit incisif à des fins de service et d'entraide. Beaucoup excellent dans l'écriture, la recherche ou les technologies avancées. Ils font de bons agents pour les services secrets, de bons acteurs, chimistes, chirurgiens, avocats ou chorégraphes. De toute évidence, ils ont tout pour réussir dans les occupations qui exigent un esprit et des mains habiles, surtout si ces occupations sont quelque peu solitaires.

Ils ont une forte nature esthétique, et ils sont à leur aise aussi bien assis devant un ordinateur que marchant sur une plage. Le manque d'argent dépend habituellement d'un manque de confiance en soi, de l'éparpillement des énergies ou du fait qu'ils dépensent plus d'argent que ce qu'ils n'en gagnent. Mais lorsqu'ils utilisent des énergies positives, ils ont le genre d'esprit à qui tout peut réussir, et le genre d'âme qui est faite pour servir et pour aider à libérer les autres.